

PROYECTO SOLIDARIO es una Organización Internacional que Promueve, Protege y Defiende los Derechos Humanos de niños, niñas y adolescentes. Esta labor la venimos realizando desde 1986, hace 32 años.

En relación con el trabajo infantil llevamos desde 1996 trabajando con diferentes actores y postulados. Hemos llevado a cabo más de 60 acciones de cooperación y educación para el desarrollo con el apoyo de organismos públicos y privados.

En el marco del Proyecto que se desarrolla con el apoyo de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo, se propone la realización de un Encuentro, que bajo el lema Retos y desafíos ante el Trabajo Infantil: educación y contextos migratorios, abordará cuales son los compromisos a los que tenemos que llegar para el cumplimiento de la Meta 8.7. Trabajo decente y crecimiento económico "Adoptar medidas inmediatas y eficaces para erradicar el trabajo forzoso, poner fin a las formas contemporáneas de esclavitud y la trata de personas y asegurar la prohibición y eliminación de las peores formas de trabajo infantil, incluidos el reclutamiento y la utilización de niños soldados y, de aquí a 2025, poner fin al trabajo infantil en todas sus formas". De esta manera seguir con el trabajo realizado en el mes de noviembre de 2017 en el Foro España-Américas organizado por la OIT y la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo, previo a la IV Conferencia Mundial sobre Erradicación sostenida del Trabajo Infantil, que tuvo lugar en noviembre de 2017 en Buenos Aires.

Dentro del Encuentro planteamos esta Mesa Redonda que abordará la situación de los niños y niñas que se ven obligados a trabajar en la zafra de la caña de azúcar en Bolivia. Como afecta a su educación y sobre todo la condición de migrantes que tienen al ir trasladando su residencia en función de las cosechas.

Cabe señalar que el Encuentro tendrá un proceso paralelo con la participación de niños, niñas y adolescentes quienes, a su vez, tendrán un evento para analizar alrededor de una agenda concertada por ellos para discutir sus preocupaciones y propuestas para cumplir con la Agenda 2030, una educación de calidad para todos y todas y eliminar las peores formas de trabajo infantil.

PROGRAMA

- 19:00 Bienvenida y recepción.
- 19:15 El Trabajo Infantil desde los Derechos Humanos. Adolfo Lacuesta, Director de PROYECTO SOLIDARIO y Presidente de la Plataforma de Organizaciones de Infancia.
- 19:45 Experiencias con niños y niñas que trabajan en la Zafra de la Caña de Azúcar. Javier de Rodrigo, Director de APEP (Bolivia)
- 20:15 Debate

RETOS Y DESAFÍOS ANTE EL TRABAJO INFANTIL EDUCACIÓN Y CONTEXTOS MIGRATORIOS

MESA REDONDA Málaga, 20 junio 2018, 19:00 horas

